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INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 
VISTO 

• Il Regolamento Polizia Urbana, che all’art.4 comma 1 lett k prevede espressamente fra i 
comportamenti vietati “insozzare le strade e le sue pertinenze, gettando oggetti o rifiuti”; 

• Il Regolamento per la disciplina del servizio di gestione rifiuti urbani ed assimilabili, che all’art.19 
comma 2 prevede espressamente “E' vietato l'abbandono di rifiuti a lato dei contenitori destinati alla 
raccolta differenziata”; 

• La Deliberazione Giunta Comunale n.51 del 30/03/12 con cui si è stabilito di effettuare una modifica 
al sistema di raccolta dei rifiuti nelle località̀ in oggetto, istituendo in via sperimentale il sistema di 
raccolta dei rifiuti in modalità̀ porta a porta; 

• L’Ordinanza n.142 del 12/04/12 con la quale si provvedeva ad istituire tale servizio e le relative 
modalità indicando le zone coinvolte; 

CONSIDERATO 

• Che nelle frazioni Ponticella, Croara, Colunga, Borgatella e nelle aree industriali e artigianali è attivo il 
servizio di raccolta porta a porta; 

• Che i residenti in Via dei Gelsi all’altezza del civico 15 nella frazione Ponticella hanno lamentato al 
sottoscritto Consigliere Comunale la mancata raccolta dei rifiuti da parte del gestore, causando 
abbandono incontrollato degli stessi; 

• Che, nonostante le segnalazioni e le chiamate al Pronto Intervento Hera effettuate dagli stessi cittadini 
sia nella giornata di venerdì 17 che nella giornata di sabato 18, nulla è cambiato; 

• Che, rebus sic stantibus, i cittadini stessi hanno temuto per la propria salute in quanto – a causa di tale 
mancata raccolta di rifiuti – vi è il forte rischio di aumento di roditori in loco; 

Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di 
comprendere: 

1. Per quale motivo il gestore non abbia provveduto alla raccolta porta a porta per ben due giorni 
consecutivi, nonostante anche le segnalazioni dei cittadini; 
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2. Quali azioni l’Amministrazione Comunale abbia intrapreso, specificando se siano state effettuate 
diffide e/o sanzioni nei confronti del gestore; 

3. Come si sia ovviato al problema. 
Alessandro Sangiorgi  


